

Kreisliga A Nord Herren

TTG Unterreichenbach-Dennjächt II : TV Ebhausen
Samstag, 25.02.2023, 15:00 Uhr

Kein Sieger im Duell der TTG Unterreichenbach-Dennjächt II gegen den TV Ebhausen

Dank einem starken oberen Paarkreuz, das in allen vier Einzel ungeschlagen blieb, konnte der TV Ebhausen das 13. Spiel in der Saison der Kreisliga A Nord Herren bei der TTG Unterreichenbach-Dennjächt II mit 8:8 ausgeglichen gestalten. Bis es so weit war, erlebten die Beteiligten ein kampfbetontes und intensives Spiel.

Der Verlauf im Einzelnen: Kroker / Baumeister gewannen ihr Spiel gegen Jahn / Krause überzeugend mit 3:0. Das war ein souveräner Sieg. Wenig Gegenwehr leisteten Eickmeier / Nutz beim 6:11, 9:11, 10:12 gegen Strothmann / Micelotta. Die richtige Herangehensweise hatten Ganai / Schneider dagegen beim 3:0-Erfolg gegen Worbach / Weidenbacher von Beginn an. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Einen Zähler für die Gäste musste Jörg Eickmeier bei der 1:3-Niederlage gegen Salvatore Micelotta in der auf Basis der TTR-Werte im Vorfeld recht ausgeglichen eingestuften Partie hinnehmen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Fabian Kroker die Begegnung, in die er auf dem Papier anhand der TTR-Werte keinesfalls als Favorit gegangen war, mit 1:3 gegen Björn Strothmann abgab und eine Niederlage kassierte. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an der Reihe. Nach verlorenem ersten Satz drehte am Nachbartisch Johannes Simon Baumeister das Spiel gegen Fabian Krause und gewann in vier Sätzen. Patrick Ganai gelang es daraufhin Patrick Jahn zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz, so dass er das Match trotz eigentlicher Außenseiterrolle doch gewinnen konnte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 4:3. Ohne Satzgewinn für Maximilian Schneider verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Karl-Heinz Weidenbacher. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Klaus Nutz und Sascha Worbach, das Klaus Nutz letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TTG Unterreichenbach-Dennjächt II und des TV Ebhausen. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Jörg Eickmeier bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Björn Strothmann. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Eickmeier nun bei 3:5, während Strothmann bislang 15 Siege und 4 Niederlagen zu verzeichnen hat. 2:3 hieß es am Ende, als Fabian Kroker und Salvatore Micelotta sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Mit dieser Niederlage liegt Kroker nun bei einer Einzelbilanz von 8:14 seit Beginn der Serie. Deutlich nach Sätzen war die folgende 0:3-Pleite von Johannes Simon Baumeister gegen Patrick Jahn, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. 17:4 (Baumeister) bzw. 11:4 (Jahn) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 5:7. Patrick Ganai machte mit Fabian Krause beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa ebenbürtig eingeschätzt werden konnten. Durch diesen Gewinn weist die Saison-Bilanz von Ganai nun 11 Siege bei 9 Niederlagen aus. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Maximilian Schneider und Sascha Worbach, die Maximilian Schneider letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen

Vorsprung. Völlig ungefährdet war anschließend der Sieg von Klaus Nutz gegen Karl-Heinz Weidenbacher nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 11:6, 8:11, 11:8 nicht verloren. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Gekämpft bis zum Schluss hatten Kroker / Baumeister im Match gegen Strothmann / Micelotta. Jedoch mussten sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Somit trennte man sich unentschieden.

Durch dieses Unentschieden hat die TTG Unterreichenbach-Dennjacht II in der Saison nun 8 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 3 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 04.03.2023 gegen den TSV Hirsau bevor. Für den TV Ebhausen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC Birkenfeld IV am 04.03.2023 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 22:4 geht.

Statistik:

TTG Unterreichenbach-Dennjacht II

Doppel: Kroker / Baumeister 1:1, Eickmeier / Nutz 0:1, Ganai / Schneider 1:0

Einzel: J. Eickmeier 0:2, F. Kroker 0:2, J. Baumeister 1:1, P. Ganai 2:0, M. Schneider 1:1, K. Nutz 2:0

TV Ebhausen

Doppel: Strothmann / Micelotta 2:0, Jahn / Krause 0:1, Worbach / Weidenbacher 0:1

Einzel: B. Strothmann 2:0, S. Micelotta 2:0, P. Jahn 1:1, F. Krause 0:2, S. Worbach 0:2, K. Weidenbacher 1:1